



(MUHAMMED ENES YILDIRIM/AGENCIA ANADOLU VÍA GETTY IMAGES)

## Cuidado con los drones turcos

- Josue Michels
- [2/6/2022](#)

Turquía es líder en la guerra de drones. Pero sus drones nunca recibieron tanta atención como en la actual guerra en Ucrania y Siria. "El mundo entero es un cliente" que busca obtener el dron Bayraktar TB2, dijo su diseñador, Selcuk Bayraktar, a Reuters en una entrevista publicada el 30 de mayo. Sin embargo, pocos se dan cuenta de que el dron está dotado de tecnología alemana. Los avances y atrocidades militares de Turquía y su cooperación con Alemania es algo que *la Trompeta* observa de cerca.

"Pocas armas modernas han alcanzado el estatus icónico del dron turco Bayraktar TB2", escribió *elAsian Times* en "Los drones turcos que ganan la guerra de Ucrania". "Las imágenes granuladas de las cámaras del dron que muestran a objetivos desventurados en Siria, Nagorno-Karabaj y zonas de guerra de Ucrania siendo volados por sus bombas guiadas por láser han cimentado su reputación como un arma altamente efectiva y letal".

Estados Unidos, China e Israel también producen drones avanzados para la guerra, pero los turcos están demostrando su valía en el campo de batalla y por ello están aumentando su demanda debido a su coste comparativamente bajo.

En Ucrania, los drones Bayraktar TB2 han sido fundamentales para repeler a los invasores rusos. Pero en Siria, Turquía los utiliza contra el Partido kurdo de los Trabajadores del Kurdistan (PKK).

En "Misiles y sensores: Tecnología alemana para la guerra de los drones turcos", Matthias Monroy, editor de la revista alemana de derechos civiles *Sürgerrechte & Polizei*, detalla cómo el dron armado más vendido de Turquía está equipado con cámaras de la empresa alemana Hensoldt, según confirmó un portavoz. El Ministerio de Defensa alemán también posee acciones de Hensoldt al considerarla esencial para la política de seguridad de Alemania, pero parece permitir la cooperación de la empresa con Turquía.

Esto no es sorprendente, ya que Turquía es uno de los mayores receptores de exportaciones de armas de Alemania. En 2019, más de un tercio del total de las exportaciones alemanas de armas de guerra aterrizó en Turquía.

Turquía es el segundo país con más personal militar de la Organización del Tratado del Atlántico Norte. También es uno de sus miembros más controvertidos y a menudo el más descarado en su oposición contra Estados Unidos. En la Primera Guerra Mundial, el Imperio Otomano y el Reich alemán lucharon codo con codo. Esta historia no se olvida fácilmente y ha marcado sus relaciones hasta el día de hoy.

En la actualidad, Alemania se ha comprometido a un rápido rearme mientras que Turquía es cada vez más impredecible. Ambos países disponen de equipos militares de alta tecnología, cooperan de forma bastante secreta y tienen acceso a bombas nucleares de Estados Unidos.

Todo esto debería ser alarmante, especialmente si se considera que su cooperación ha sido profetizada. El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, explicó en "[Una misteriosa profecía](#)" que el Salmo 83 revela que Turquía (Edom), Arabia Saudí (israelitas), Siria (agarenos) y Alemania (Asur) formarán esta alianza. A lo largo de la historia, estas naciones jamás han formado una alianza de este tipo, lo que significa que la profecía, como tantas otras, aún no se ha cumplido, y eso es exactamente lo que vemos en la escena internacional.

Aunque muchos han visto cómo la relación entre Alemania y Turquía se ha ido desarrollando a lo largo de los años, se esperaba que Alemania cortara los lazos después de que Turquía cometiera varias violaciones de las leyes internacionales y utilizara tanques alemanes en el campo de batalla sirio. Sin embargo, esto no ocurrió. Alemania y Turquía siguen cooperando. Aunque la relación ha tenido sus altibajos y los dos países comparten muchas diferencias aparentemente insalvables, la Biblia revela que su cooperación más fuerte y mortífera está aún por llegar.

Para entender a dónde está conduciendo esta cooperación, lea nuestro artículo de tendencia "[Una alianza entre las naciones árabes y Europa](#)".

*Este artículo corto fue publicado primero como un Boletín de Trompeta. Si le gustaría recibir actualizaciones diarias en su correo [suscribase aquí](#).*



El profeta Daniel escribió acerca de una futura confrontación entre el rey de norte y el rey del sur. ¡Estamos ahora en el tiempo donde estos dos importantes poderes están rápidamente levantándose! El rey del sur está provocando problemas incluso hoy. ¡Es crítico que usted sepa la identidad de este poder profetizado!